
広島・長崎についで被爆者の数が全国３番目に多い福岡県には、被爆二世の方が１万人
以上いらっしゃると推計されています。日本は世界で唯一の被爆国です。長期に渡って
放射能が人体に与える影響は、日本で確認していくしかありません。
被爆者の方は被爆者手帳をお持ちですが、二世以降の方は持っておられないため、その
実態を把握するためには手帳をお持ちの方の追跡調査を行うことが有効です。しかし、県

では個人情報の観点からまずは二世の方に健康診断を受
けていただくことを推奨しています。
二世の方の関心が高まることで、国に対して医療費負担
などを求めていくことも可能になります。二世の方の高
齢化が進んでいる中、できるだけ早期に実現できるよう
国に働きかけつつ県独自の方法で実態把握に努めるよう
申し入れしました。

９月県議会において29年度決算議案が否決されました。
その主な理由は、連続する県職員の不祥事への対応、ＪＲ日田彦山線復旧の遅れや県が
進めてきた宿泊税導入について福岡市が先決してしまった件で、ＪＲや福岡市との連携不
足が指摘されていたにもかかわらず、改善がみられなかった事にあります。
この否決は知事に対して議会の意思を示すもので、県政運営への直接の影響はありません。

９月議会報告 「被爆二世」県の実態把握について
一般質問しました。
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太宰府市民の皆さん、
こんにちは！

わたなべ美穂です！
県議会議員

公共土木施設の復旧等

9月補正予算284億3,600万円  ７月豪雨の復旧対応に

被災した道路・河川施設などの復旧
平成筑豊鉄道の復旧を支援
災害復旧の効果を高めるための改良工事
被害拡大防止のための流木撤去等の応急対応

97億640万円
2,894万円

64億3,340万円
17億4,634万円

地域防災力強化
緊急搬送道路等の整備、橋梁老化対策工事
河川護岸、砂防施設、港湾施設の老朽化対策等

25億8,478万円
13億8,504万円

2017年７月九州北部豪雨対策
被災した道路・河川等の復旧を加速化 25億3,993万円

大阪府北部豪雨を踏まえた防災減災対策
小中学校の通学路の緊急点検、県有施設のブロック塀撤去 23億7,120万円

■主な内容

このほか、生活・商業支援、農林水産業支援に充てられています。



囲む会、順調に実施中!

〒818-0125　太宰府市五条 3-4-38
わたなべ美穂 事務所あなたとつなぐ県政

電話：092（918）1121　FAX：092（918）1128 

「皆さんの声をお聞かせください！」

恒例行事となったゴルフコンペが開
催されました！お忙しい中120名を超
す皆様にご参加いただき、盛況裏に
終了しました。わたなべ美穂は相変わ
らずゴルフができないため、始球式
のみ頑張りました（笑）

11月18日（日）より「わたなべ美穂後
援会事務所」が開所します！
これまで後援会事務所はわたなべ美穂
事務所に間借りしていましたが、この
たび一人立ちしました。

後 会援 ゴルフコンペの報告 後援会事務所オープンします︕

わたなべ美穂 一期目の実績－インフラ編－
より暮らしやすい街をめざして！

県道日田線鷺田橋改修
県道日田線歩道整備
死亡事故が起きた県道筑紫野太宰府線石垣撤去
県道観世音寺二日市線拡幅工事再開
県道筑紫野古賀線街路樹整備
県道筑紫野古賀線整備
高雄川、鷺田川都府楼南付近の改修
御笠川掘削工事
四王寺山中２４ヶ所砂防ダムの点検・改修
砂防・治山ダム設置

実施中
年次計画で実施
まもなく終了
工事凍結解除手続き中
終了
継続実施
改修工事中
要望地域毎に対応
点検終了、改修実施中
砂防ダム４基、治山ダム２基新設決定

事案 対応の結果
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昨年から実施している44自治会単位での囲む会は二巡目に入りました。ご参加
いただいた皆さんのご意見がわたなべ美穂の政治活動の糧になっています。
７月以降９月までの実施地域は次の通りです。緑台、榎寺、高雄、高雄台、松
川、連歌屋、内山、星ヶ丘、国分、大佐野、向佐野、東ヶ丘、水城ヶ丘、水城台。
今年中に全地域を終わる予定です。どなたでもどこの会でもご参加いただけま
す。ご希望の方は、今後の予定について事務所までお尋ねください。

10月16日、第7回目となる市議会議員との意見交換会を行い
ました。市を良くしたいという共通の目的があるのでお互い
情報を共有することは大切です。

市議会議員と
意見交換

後
援
会
事
務
所
に
も

来
て
ね
┤


